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VERBALE DELLA COMMISSIONE DI ASSICURAZIONE DELLA QUALITÀ  

DELLA LAUREA L-8 IN INGEGNERIA INFORMATICA 

 

Il giorno 10 del mese di Luglio dell’anno 2024, alle ore 10:00, si è riunita presso la sala riunioni 

della sezione INFO del Dipartimento di Ingegneria, ed. 6, 3° piano, la Commissione di 

Assicurazione della Qualità della Laurea L-8 in Ingegneria Informatica per discutere e deliberare in 

merito all’esame delle schede di trasparenza per l’Offerta Formativa 2024-2025, in vista della loro 

approvazione al successivo Consiglio di Corso di Studi. 

 

Alla seduta risulta: 

- presente il Prof. Giuseppe Lo Re (Presidente); 

- presente la Prof. Alessandra De Paola (Componente); 

- presente il Prof. Daniele Peri (Componente); 

- presente il Sig. Diego Corona (Componente); 

- presente la Sig.ra Alessandra Testa (Segretario). 

 

Prende la parola il Prof. Giuseppe Lo Re (Presidente) che illustra ai presenti le “Linee guida 

dell’Ateneo di Palermo per la compilazione e la revisione delle schede trasparenza”. 

Il Prof. Lo Re illustra nel dettaglio le criticità che sono state evidenziate dalla CPDS nella sua 

relazione annuale e dal NdV. Il Prof. Lo Re ricorda che, su mandato della Commissione AQ, la 

Prof. De Paola ha contattato i docenti responsabili della compilazione delle schede di trasparenza, 

con specifiche e-mail trasmesse in data 11/06/2024, per evidenziare loro le criticità da risolvere 

rispetto alle schede di trasparenza del passato anno accademico. 

In particolare, è stato evidenziato che:  

• nelle schede di trasparenza del primo anno della triennale va indicata esplicitamente la 

presenza delle prove in itinere; 
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• per gli insegnamenti che prevedono la presentazione di progetti, è necessario indicarlo 

esplicitamente nella scheda di trasparenza; 

• è opportuno indicare il codice ISBN per i libri di testo, specificando, nel caso di testi 

multipli, quali sono da considerarsi essenziali e quali di approfondimento; 

• per l’insegnamento  [ OMISSIS ]  

• per l’insegnamento [ OMISSIS ]  

• per l’insegnamento [ OMISSIS ] 

 

La Prof. De Paola riferisce inoltre che i docenti hanno ricevuto una email in data 14/06/2024, 

contenente una indicazione proveniente dal “Settore Inclusione Pari opportunità e Politiche di 

Genere” riguardo gli strumenti compensativi e le misure dispensative individuate da garantire per 

gli studenti con disabilità e neurodiversità, e una email in data 19/06/2024 contenente indicazioni, 

da parte della Prorettrice al diritto allo studio e all'innovazione dei processi di apprendimento, sulle 

competenze chiave da indicare come prerequisiti per gli insegnamenti del primo anno. 

 

Il Prof. Lo Re sottolinea che i Prof. [ OMISSIS ], docenti degli insegnamenti [ OMISSIS ]  hanno 

modificato le schede di trasparenza recependo i suggerimenti emersi dall’incontro tra il 

Coordinatore e gli studenti del terzo anno, svoltosi in data 24/05/2024, e di cui i docenti sono stati 

informati con incontri specifici svolti in data 27/05/2024.  

 

Infine, il Prof. Lo Re comunica alla Commissione AQ che in data 03/07/2024 ha ricevuto un gruppo 

di studenti che hanno riferito alcune difficoltà relative allo svolgimento degli esami del corso [ 

OMISSIS ]. Tali punti di attenzione sono stati condivisi con il titolare dell’insegnamento, insieme al 

quale sono state identificate opportune azioni correttive da mettere in atto, sia nella definizione 

della scheda di trasparenza che nello svolgimento delle attività didattiche. 
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Il Prof. Lo Re procede dunque al riesame delle schede di trasparenza dell’offerta formativa 

programmata per l’A.A. 2024/25, sollecitando l’attenzione sugli aspetti appena discussi.  

Il Prof. Lo Re specifica, inoltre, che la compilazione della scheda di trasparenza della idoneità 

linguistica è stata svolta in base alle indicazioni fornite dal Centro Linguistico di Ateneo. 

 

Dopo attenta ed approfondita analisi delle schede di trasparenza, la commissione rileva che tutti i 

suggerimenti sono stati recepiti, che le ore di didattica frontale risultano congrue e che le schede di 

trasparenza risultano coerenti con i contenuti della SUA-CdS.  

Il Presidente, quindi, propone di approvare le schede di trasparenza proposte. 

 

La Commissione approva all’unanimità e delega il Presidente per la presentazione della proposta al 

prossimo Consiglio Interclasse dei Corsi di Studio in Ingegneria Informatica. 

 

La seduta si chiude alle ore 10:30. 

 
Il Presidente della Commissione AQ 

Prof. Giuseppe Lo Re 

 
 
 


